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 新緑の候を迎え、昼間は気温が上がり、汗ばむ季節なりました。 

 １学期中間テストも終わり、生徒たちは、６月の市中大会へ向けて、運動部の皆さんは、

毎日、練習に励んでいます。真剣にボールを追う姿、ゴールに向かう姿・・・、清々しい気

持ちの良い姿ですね。三年生にとっては、３年間の集大成となります。精一杯これまでの努

力の成果が出せるよう頑張ってほしいと思います。 

 

校長講話より  「１ヵ月半が過ぎて」（「あいさつ」「感謝」「成長」について） 

◇「あいさつ」は心を温める 挨拶されホッとした私 

 ４月１日。昼食後、敷地内を散策していた時、門の所に４人の女子生徒がいることに気づ

きました。新しく犀陵中学校に来た私は、挨拶した方がよいか、挨拶は４日の始業式がよい

かなどと迷っていました。一人の生徒が、「こんにちは」と挨拶してくれました。私はホッと

なって「こんにちは」と応えました。すると、他の３人も挨拶してくれました。私は緊張が

解け、犀陵中学校での一日目がとてもよいものになりました。 

◇感謝 感謝 すべてに感謝 ＜御木 幽石（みき ゆうせき）書家＞ ３年修学旅行 

 私がびっくりしたのは３年生のすごさです。一つ目、三年生は時間に遅れない。およそ１

９０名の三年生が３日間時間に遅れないんです。これには、旅行会社の人やバスガイドさん、

ホテルの方もびっくりしていました。二つ目、みんな笑顔で話しながら楽しそうにご飯を食

べているんです。私は見ていてうらやましかったです。三つ目、旅行が終わり、長野に着き

ました。バスから降りる三年生は一人ひとり運転手さんやバスガイドさんに「ありがとうご

ざいました」と明るく挨拶していました。よい旅行になったのは学年みんなのつながりとお

世話になった方々のおかげだと感じていたからだと思いました。周りの人に心から感謝する

ことって当たり前だけど、それを姿で表すってことがすごいことだと思いました。 

◇成長 嬉しかったこと・考えてほしいこと 参観日の感想 

 ４月２８日に今年度最初の参観日がありました。お家の方からこんな感想をいただきまし

た。『これまで何度か授業参観がありましたが、進級したせいか、先生のおかげなのか、静か

に取り組んでいてよかったです』でも、他の学級では、『生徒の姿勢が悪く背筋を伸ばしてほ

しかった』というのもありました。学校では授業が大事です。先生方にもみんなの知・徳・

体が伸びるように頑張ってもらいます。みんなには成長する自分を実感してほしいと願って

います。 

 大島優子さん（AKB48）は「人とどうコミュニケーションをとるとか、どれだけ自分が色ん

な表情をできるかどうとか、考えたら変えられるし自分が成長すると思う。全部吸い取るん

です、全部吸収の場所にする。」と言っています。 

◇一学期の目標を、一年間の目標をしっかり持って生活学習してほしいと願っています。 

 



お願い・お知らせ等 

 地区懇談会（6/24（火）） ＊申込締切 6/4（水） 

２４日に地区懇談会があります。担当職員が各地域に行き、学校での生徒の様子等話し、地域の

方も含めて懇談を行います。また、今年度も各地区正副地区長が出席し、ボランティア活動の内

容を生徒が主体となって決め出していきたいと考えています。お忙しい中ですが、保護者の方の

参加をお願いしたいと思います。 

 

 交通安全について 

自転車で出かける機会が多くなってきたのではないかと思います。事故はいつ起きるか分かりま

せん。日頃の安全に対する意識が大事で、それが習慣となっていけばと思います。 

＊特に、以下の点については、保護者の皆様にもご指導を是非お願いしたいと思います。 

 飛び出しは絶対しない。 

 自転車に乗るときは、ヘルメットを必ずかぶる。 

 

 キラッと光る犀陵中生 

年度初めということで、様々な健康診断が行われております。先日、校医の先生から、「今年は、

静かにきちんとできている。」また、他の検査の際も、「き

ちんと一列で並んで、騒ぐことなく、とてもやりやすか

った。」とお褒めの言葉を頂きました。日々、生徒の成長

を感じる、嬉しいお知らせでした。 

 

 5/27人権集会 

委員会が中心となり、「アンケート結果の発表」、「学級人

権スローガンの発表」が行われました。一人ひとりが人

権について考えるよい機会となりました。 

 
６月の主な予定 

 ３日（火）小中連絡会  ６日（金）北信陸上、野球、市中大会壮行会 

１０日（火）２年内科検診 １１日（水）２年耳鼻科検診、性教育旬間（始） 

１２日（木）２年内科検診 １４日（土）市中大会（～１５日）、登校日 

１７日（火）１年耳鼻科検診 １８日（水）１、２年健康教育 

１９日（木）参観日③、地域連絡協議会 ２０日（金）１年内科検診 

２３日（月）１年内科検診、防犯教室 ２４日（火）地区懇談会 

２５日（水）３年健康教育 ２７日（金）北信大会壮行会 

 

【校長日記より】 

５月７日(水)『揃っているくつ』 

4/28(月) 参観日。私も授業を参観。第２音楽室前を通りかかった。上履きが廊下の壁際にきれいに並んで

おかれていた。生徒の授業への真剣な気持ちが表れているように感じた。一階に下り昇降口にやって来た。

Ａ先生が下駄箱のくつを見ていた。ひと組、見終わると、隣の学級を見て、そして次の学級へ‥‥。 

Ａ先生の学年への思いが伝わってきた。 

 

５月２６日(月)『一斉下校』 

5/22(木) テスト前で部活動無しのため、３日間の一斉下校だった。今年度の下校中の地域の方の要望は、

すべて水曜日の一斉下校の時だった。聞けば、これまでも下校の要望は、水曜日など一斉下校のときが多

かったとのこと。さて、この３日間、要望の電話がかかってこなかった。下校時、見回った先生から、生

徒たちは気遣いながら歩いていたとの報告があった。〝気遣いながら〟がいいなあ。〝地域と共に生きる

中学生〟がいいなあ。 


